

# El Colegio de Abogados de Almería dona 3.400 € a afectados por el seísmo

● La Conferencia San Vicente de Paúl-Virgen de la Luz entregará esa ayuda a una familia de cinco miembros

**M. Vega** MELILLA

El Colegio de Abogados de Almería ha realizado una colecta mediante la cual recaudó 3.395 euros para donarlos a afectados por el terremoto que golpeó Melilla el pasado 25 de enero. Los letrados almerienses encargaron a sus colegas de Melilla que tramitasen la entrega de esta ayuda. Así, el decano del Colegio de Abogados melillense, Blas Jesús Imbroda, transmitió ayer un talón por la cantidad mencionada a la Conferencia San Vicente de Paúl-Virgen de la Luz.

Esta entidad empleará el dinero para rehabilitar la vivienda de una familia de cinco miembros que sufrió graves deterioros como consecuencia del seísmo.

Imbroda expresó su "inmenso agradecimiento" a sus compañeros de Almería por "este acto de solidaridad". El decano del colegio

El decano del Colegio de Abogados de Melilla agradece al de Almería "su acto de solidaridad"



Blas Jesús Imbroda entrega a la presidenta de San Vicente de Paúl-Virgen de la Luz el cheque para afectados por el seísmo.

local recalcó que "la junta de gobierno" (de la entidad almeriense) mostró una actitud de "generosidad", algo "digno de resaltar".

### "Para los más afectados"

"Nos remitió un talón por importe de 3.395 euros para que el Colegio de Abogados de Melilla, en la forma que estimara conveniente, lo hiciera llegar a los más afectados por las consecuencias de los terremotos", añadió.

Blas Jesús Imbroda subrayó que el Colegio de Abogados de Melilla

ha elegido a la Conferencia San Vicente de Paúl-Virgen de la Luz por su "gran labor".

"Sabemos que están en contacto permanente con las personas necesitadas y los afectados por los daños del terremoto", agregó Imbroda. El decano recordó que la institución que dirige ha apoyado "en muchas ocasiones" a la conferencia, de la que resaltó su "obra inmensa" con los desfavorecidos.

Mari Carmen Chaparro, presidenta de la Conferencia San Vicente de Paúl-Virgen de la Luz, su-

brayó que, desde que el decano del Colegio de Abogados de Melilla se puso en contacto con esta entidad de trabajo social, hicieron "un gran esfuerzo" para encontrar a la familia que más nece-

sitaba la ayuda para la reparación de su hogar.

"Pateamos la ciudad, de casa en casa para ver cuál estaba en estado más lamentable", indicó Chaparro. "Dentro de la gravedad, encontramos una familia formada por un matrimonio y tres hijos, una de ellas con una minusvalía del 43%", destacó.

La dirigente de San Vicente de Paúl-Virgen de la Luz reveló que a la hora de elegir a los destinatarios de la donación se hizo "un informe social de determinadas familias". La que fue escogida tiene su residencia en un inmueble de la calle Ejército Español, ubicada en pleno centro de la ciudad. Esta zona fue una de las más afectadas por el temblor de tierra.

Uno de los miembros de la familia beneficiada es una niña con una minusvalía del 43%

"No sabemos aún el precio del arreglo", declaró Chaparro. "Si sobra dinero, lo emplearemos en otra familia", subrayó. Y, en caso de que no resulte suficiente, "la conferencia se hará cargo". Para ello contaría con el apoyo de la Consejería de Bienestar Social, institución con la que ha firmado un convenio de colaboración que le permitiría "cubrir" los gastos.

